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Алексей Текслер провел заседание Программного комитета Международного форума
по возобновляемой энергетике ARWE 2019

Первый заместитель Министра энергетики Российской Федерации, сопредседатель
Организационного комитета по подготовке и проведению Международного форума по
возобновляемой энергетике Алексей Текслер провел заседание Программного комитета
Форума ARWE 2019 (ARWE – All Renewable World Energy). В мероприятии приняли участие
Губернатор Ульяновской области Сергей Морозов, заместитель директора Фонда Росконгресс
Армен Хачатрян, Председатель Российской Ассоциации Ветроиндустрии (РАВИ) Игорь
Брызгунов, генеральный директор АО «Электрификация» Владимир Затынайко, заместитель
директора Департамента станкостроения и инвестиционного машиностроения Министерства
промышленности и торговли РФ Олег Токарев, Член Правления Фонда инфраструктурных и
образовательных программ (УК «РОСНАНО») Андрей Трапезников, вице-президент по
энергетике и ЖКХ АО «Газпромбанк» Вадим Дормидонтов, директор Ассоциации развития
возобновляемой энергетики (АРВЭ) Алексей Жихарев, а также представители Центра развития
возобновляемой энергетики НИУ ВШЭ, компаний РусГидро, Ростех, Хевел, Энел Россия,
Российский экологический оператор и др.

В своём вступительном слове первый замглавы энергетического ведомства отметил
актуальность проведения Форума, напомнив, что в России реализуется масштабная программа
поддержки ВИЭ. Алексей Текслер пояснил, что местом проведения мероприятия неслучайно
выбрана Ульяновская область: «Регион является лидером по развитию возобновляемых
источников энергии. И я имею в виду не только объемы мощности, которые ежегодно вводятся.
К дате проведения форума приурочено торжественное открытие второй очереди Ульяновской



ВЭС мощностью 50 мегаватт. А в ближайшие годы запланировано строительство ещё 6
ветропарков суммарной мощностью более 200 МВт». Первый заместитель Министра также
напомнил, что в Ульяновской области открыто производство лопастей, что говорит о том, что
регион выполняет полный цикл производства. «Нужно поощрять регионы, которые
заинтересованы в развитии возобновляемых источников энергии», – сказал на заседании
Алексей Текслер.

Первый заместитель Министра отметил, что существует необходимость обсудить острые
вопросы в части развития возобновляемых источников энергии. «В первую очередь речь идет о
принятии решения по второму этапу программы ДПМ ВИЭ, детали продления которой на
период после 2024 года сейчас активно обсуждаются в Правительстве Российской Федерации»,
– сказал он. Среди первоочередных задач, стоящих перед отраслью ВИЭ, Алексей Текслер
также обозначил повышение эффективности, снижение CAPEX и OPEX, установление новых
требований по локализации оборудования. 

По словам первого заместителя Министра, развитие ВИЭ – важная составляющая
государственной энергетической политики, в том числе в части реализации «майского» указа
Президента по развитию распределенной генерации на основе ВИЭ, в первую очередь, в
удалённых и изолированных энергорайонах. Алексей Текслер отметил, что одной из главных
задач в отрасли является развитие накопителей энергии и распределённой генерации.

Губернатор Ульяновской области Сергей Морозов в свою очередь отметил, что в планах
региона создание постоянно действующей дискуссионной экспертной площадки по
направлению возобновляемых источников энергии. «Для нас очень важно привлечь внимание
представителей предпринимательского сообщества и других структур, чтобы рассказать о всех
преимуществах и перспективах альтернативной энергетики, о тех возможностях, которые она
даёт для экономического развития страны», – сказал он. По словам Сергея Морозова, к
участию в Форуме приглашены более 500 человек: представители энергетических компаний
России и СНГ, регуляторы рынка, инвесторы, эксперты, аналитики, представители СМИ.

– ARWE 2019 призван способствовать повышению открытости рынка и установлению
партнерских связей. Для участников мероприятия на площадке будут организованы деловые
сервисы в формате MatchMaking и Форум поставщиков, – рассказал генеральный директор  АО
«Электрификация» Владимир Затынайко. – Форум поставщиков проводится при активной
поддержке Минпромторга России и, как показал опыт ARWE 2018, многие компании
заинтересованы в его проведении, поскольку это позволяет им напрямую общаться с
крупнейшими компаниями-закупщиками оборудования и технологий в области ВИЭ.

 

Справочно:

Международный форум по возобновляемой энергетике «ARWE 2019» — крупнейшая
B2B-площадка, объединяющая Конгресс, специализированную Выставку и Технический тур
для отраслевых специалистов. Форум пройдет 22-24 мая в Ульяновске.

Цель — содействие развитию ВИЭ в России и выработка решений по оптимальному
взаимодействию в рамках программ локализации между поставщиками и ключевыми
заказчиками отрасли.

Форум проводится при поддержке Министерства энергетики Российской Федерации,
Министерства промышленности и торговли Российской Федерации, Фонда Росконгресс и 
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Ульяновского нанотехнологического центра ULNANOTECH. Организацию осуществляют АО
«Электрификация» – один из крупнейших в России операторов конгрессно-выставочных
проектов в области энергетики и Российская Ассоциация Ветроиндустрии (РАВИ). Со
стороны Ульяновской области подготовка и проведение возложены на Агентство
технологического развития региона.

 

 

Контакты:

Пресс-служба АО «Электрификация» +7 (499) 760-35-82 pr@expo-elektra.ru
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